
L'IMPÉRATIF
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Comment se forme-t-il ?
 

✓Le sujet n'est jamais exprimé.



✓ Il est conjugué seulement en 3 personnes : la 2º du
singulier, la 1º et la 2º du pluriel.



✓ Il exprime un ordre, une interdiction ou une

suggestion.



✓ Il y a un point d’interrogation !
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La conjugaison est la même que celle
du présent de l’indicatif
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Sauf les verbes en –ER qui perdent le « s » de la

2º personne du singulier



Mais il y a des verbes irréguliers

Aiez !
Ayons !
Ayez !

AVOIR Être AVOIR

Sois !
Soyez !

Soyonz !

Sache !
Sachons !
Saches !
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LA CONJUGAISON DE
L'IMPÉRATIF À LA
FORME NÉGATIVE 

Ne va pas ! 
N'allons pas ! 

N'allez pas !

Ne bois pas ! 
Ne buvons pas ! 

Ne buvez pas !

Ne finis pas ! 
Ne finissons pas ! 

Ne finissez pas !
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La conjugaison de l'impératif des verbes
pronominaux.

On emploie un pronom après le verbe
mais à la négation on le met devant.

Lève-toi !                Levons-nous !            Levez-vous!

Ne te lève pas!      Ne nous levons pas!      Ne vous levez pas!
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Si après les verbes du 1º groupe se

trouve le pronom « en » ou « y »

alors il faut remettre le « s » 

Vas-y 
Manges-en

EXEMPLES : 
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